

femmes dans la toilette de qui la vanité la plus ordinaire ne trouverait certainement pas son compte. Et néanmoins, vous ne pouvez les voir sans être saisis d'une profonde vénération ; il y a comme une atmosphère sainte qui les environne. Femmes de citoyens distingués que leurs talents et l'honorabilité de leur caractère ont placés à la tête des Canadiens-Français de cette ville, la fortune les a favorisées ; elles ont pu briller dans le grand monde. Est-ce là, toutefois, ce qui vous impressionne ? Vous rappelez-vous de leurs riches toilettes, des bals et des fêtes où elles ont dû briller ? Oh non ! Cependant, je comprends ce sentiment de respect dont vous êtes saisis ! L'une, par exemple, est la mère de votre Evêque ; une autre a donné trois prêtres à l'illustre compagnie de Jésus ; plusieurs autres ont fourni pour l'église et l'état, ces citoyens distingués, ces dignes prêtres qui sont "*le sel de la terre*," la force de la patrie canadienne ! Vous voyez en elles, conservé comme par une sainte tradition, le type de la vraie mère de famille canadienne !